
Title (en)
Laundry treatment machine, in particular laundry dryer

Title (de)
Wäschebehandlungsmaschine, insbesondere Wäschetrockner

Title (fr)
Machine de traitement du linge, notamment sèche-linge

Publication
EP 2130967 A1 20091209 (DE)

Application
EP 09006325 A 20090511

Priority
DE 102008027249 A 20080606

Abstract (en)
The machine i.e. laundry dryer (1), has a drum (3) rotatably supported in a housing (2), and a loading opening (4) closable with a door. A heater (6)
produces a process air stream (7) that flows through the drum in a closed condition of the door. The heater has a heat exchanger that is connected
with a hot water system of a stationary heat generator via connections (8). The drum is automatically formed as the heat exchanger such that the hot
water is guided directly via a drum wall (9). A fan (5) is arranged behind the drum.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Wäschebehandlungsmaschine insbesondere Wäschetrockner (1) mit einer in einem Gehäuse (2) drehbar gelagerten
Trommel (3), einer mit einer Tür verschließbaren Beschickungsöffnung (4) sowie einem Gebläse (5) und einer Heizeinrichtung (6) zur Erzeugung
eines Prozessluftstromes (7), der im verriegelten Zustand der Tür durch die Trommel (3) strömt und wobei die Heizeinrichtung (6) aus einem
Wärmetauscher besteht, der über Anschlüsse (8) mit dem Warmwassernetz eines stationären Wärmeerzeugers verbunden ist. Erfindungsgemäß ist
die Trommel (3) selbst als Wärmetauscher ausgebildet, wobei die Warmwasserführung unmittelbar über bzw. in der Trommelwand (9) erfolgt.
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